

Affirmations et promesses de Notre Dame des Roses

Ici est mon paradis de prédilection sur cette terre. Ici, il y a tous les anges et les saints qui m'entourent. Prions, mes fils, prions, autour de mon petit jardin de paradis. Je serai toujours ici avec les anges et les archanges, et avec vous tous réunis. (22 sept. 1967)

Ce qui a le plus de valeur, dit la Maman Céleste, c'est la prière !

Les paroles valent bien peu. Une prière dite vraiment avec foi, avec amour, à voix haute, vaut plus que tous les discours du monde !

On doit toujours réciter les prières à voix haute, parce que celles-ci doivent s'élever vers le ciel, en intime union avec les anges et les saints, pour arriver au Père éternel.

La prière doit s'élever jusqu'au ciel pour recevoir plus abondamment les grâces que Je répands avec la puissance que m'a donnée le Père éternel, sur le monde entier ! (8 avril 1969)

Mes enfants, c'est la couronne du rosaire que J'annonce à tous mes enfants.

Qu'ils l'égrainent souvent dans la journée ! C'est l'arme la plus puissante pour recevoir des grâces et vous sauver.

Le rosaire ! Mes enfants ! Dans les familles, dans les couvents, dans les églises !

Le rosaire est la plus belle prière que vous puissiez me donner !

Vous, portez-le autour du cou, portez-le dans votre poche !

C'est votre défense contre l'ennemi, c'est votre salut.

Promettez, mes enfants, promettez de le réciter souvent !

Parce que dans le rosaire, il y a la prière enseignée par Jésus : Le Pater Noster ; il y a l'Ave Maria, et il y a Gloire au Père, au Fils et au Saint-Esprit.

Le Père est Celui qui donne le pouvoir ; Le Fils est Celui qui a donné Son Sang pour vous sauver ; le Saint-Esprit vous donne l'amour et les sept dons.

Dès lors, mes enfants, promettez, promettez de faire tout pour vous sauver avec le saint rosaire ! Vous, faites, et Je ferai tout pour vous consoler et vous conduire là-haut. (6 sept. 1968)

Mes fils, Je suis venue ici au milieu de vous, pour vous porter des grâces, des consolations, et par-dessus tout, des conversions. Je viens ici pour convertir les âmes, pour les sauver, pour les porter au ciel. C'est dans ce but que Je viens. Les autres grâces viennent ensuite d'elles-mêmes, mais moi, Je veux convertir les âmes, parce que mon fils Jésus est mort en croix pour le salut des âmes. (13 oct. 1967)

Ce seront vos anges gardiens qui vous guideront. Ce sera saint Michel, avec l'épée qui vous défendra dans les grandes luttes que vous devrez supporter. Mais vous qui avez tant d'amour pour moi, vous qui m'aimez tant, faites tout ! Et Je ferai ! Vous, promettez, Je promets ! Allez, et votre ange gardien vous suivra ainsi que votre maman du ciel ! Ne craignez pas ! (29 déc. 1967)